Vendredi 21 février 2020 Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Conférence de presse du Premier Ministre : Gon Coulibaly démontre la bonne santé de l'économie

Décontracté, un sourire permanent aux lèvres, le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly a entretenu la presse durant plus d'une heure. Toutes les questions, mêmes celles qui fâchent, ont été abordées. Sans langue de bois, Amadou Gon Coulibaly a donné des réponses claires, précises, avec des chiffres pour convaincre les plus sceptiques. « Les progrès sociaux pour l'amélioration du bien-être de l'ensemble des populations sont indéniables. Et cela s'intensifie depuis 2019 grâce au PsGouv », a-t-il indiqué. Rappelant que depuis 2012, le taux de croissance s'est régulièrement maintenu à plus de 8% et qu'il est actuellement l'un des plus élevés au monde.



Entretien : Une délégation de l'Indénié-Djuablin chez le Chef de l'Etat

A la tête d'une forte délégation, la reine mère Nanan Kouacou Koko était au palais de la présidence de la République, hier, pour traduire la gratitude des populations de l'Indénié-Djuablin au Chef de l'Etat pour ses actions de développement en faveur de leur région. La délégation a également exprimé sa reconnaissance au Président Alassane Ouattara pour la nomination de cadres du royaume Djuablin au gouvernement et aux hautes fonctions de l'administration. Le ministre Maurice Bandaman a traduit la reconnaissance du Chef de l'Etat à ses invités. Il a salué leur démarche. Avant de se féliciter du soutien apporté par les populations de l'Indénié-Djuablin au Président de la République pour ses actions de développement.

> Economie



Adama Coulibaly: «Le Trésor public a exécuté à 100 % des actions mises à sa charge»

«L'année 2019 a été globalement satisfaisante eu égard aux résultats probants enregistrés par vos services. Il convient de noter, pour s'en féliciter, que le Trésor public a exécuté à 100 % des actions mises à sa charge au titre du Plan d'actions opérationnel 2019 du ministère de l'Economie et des Finances». Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, a tenu ces propos, hier jeudi 20 février 2020, à Abidjan-Plateau, à l'ouverture des travaux de 'La revue de direction du 2e semestre 2019' ou encore 'séminaire bilan 2019 et perspectives 2020'. Le ministre a noté que cette performance du Trésor public a contribué à soutenir la réalisation des grands projets structurants à travers le financement du budget 2019 à hauteur de 1 486,6 milliards de FCFA sur un objectif de 1 426,5 milliards de FCFA soit une plus-value de 61,1 milliards de FCFA.



CMU: 3 millions de personnes déjà enrôlées

Pour la Couverture maladie universelle (CMU), l'on compte à ce jour 3 millions de personnes enrôlées. Parmi lesquelles 1,4 million d'Ivoiriens qui s'enrôlent pour la toute première fois en vue de bénéficier de prestations sociales. Notons que sur 1 800 agents attendus, ce sont 1 333 qui sont déjà déployés sur le terrain.



Face à la presse, hier: Amadou Gon annonce la réduction du taux de pauvreté

Le bilan de l'action gouvernementale au titre de l'année 2019 est positif, selon le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly qui l'a réaffirmé face à la presse, le jeudi 20 février 2020, à la primature, au Plateau. Selon ses dires, les retombées des différentes actions entreprises par le gouvernement depuis 2011 ont été fortement ressenties au plan socio-économique mais devraient également se renforcer en 2020, induisant une réduction du taux de pauvreté à 35%.



Le Tourisme mondial en chiffres

L'Europe, première destination touristique, compte 51% des arrivées internationales dans le monde, suivie de l'Asie-Pacifique, 24 % et des Amériques 16 %. L'Afrique, quant à elle, ne compte que 5 % (soit 63 millions de touristes) et le Moyen-Orient, 4 %. Les recettes de l'Afrique se chiffrent à 31 milliards de dollar US, ce qui reste faible par rapport à celles de l'Europe, de l'Asie-Pacifique et des Amériques.



Salon International de l'Agriculture (SIA) 2020 : La grand'messe s'ouvre, demain

Du 22 février au 1er mars 2020, au parc des expositions de la porte de Versailles, à Paris en France, aura lieu la 57ème édition du Salon international de l'agriculture de Paris (SIA). A cet effet, Kobenan Kouassi Adjoumani, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, conduit une importante délégation ivoirienne composée d'acteurs du secteur agricole. Une participation des acteurs du secteur agricole qui rentre dans la droite ligne de la promotion du Programme national d'investissement agricole, deuxième génération (PNIA II).

> Société



Accès à l'électricité, eau potable, logements : les assurances d'Amadou Gon Coulibaly

Dans son grand oral, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a abordé des sujets qui préoccupent les Ivoiriens. Notamment, l'accès à l'électricité, à l'eau potable et aux logements décents. Concernant le secteur électricité, de janvier à décembre 2019, 919 localités du pays pour un objectif de 917 ont été électrifiées dans le cadre du Programme social du gouvernement, faisant passer le taux de couverture à 69% en 2019 contre 35% en 2011. Sur la question de l'accès à l'eau potable, il a annoncé un investissement de 44 milliards de FCFA pour régler la question d'approvisionnement en eau potable dans 6 mois. Pour ce qui est des logements sociaux, Amadou Gon Coulibaly a rassuré quant aux engagements qui ont été pris pour faire en sorte que les cités ADO et de Bingerville soient fonctionnelles. Il a annoncé d'autres projets en cours de réalisation dans ce secteur.



Forum mondial de l'OMT sur l'investissement touristique : Kablan Duncan présente les défis de l'économie touristique en Afrique

Le premier forum mondial de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT) sur l'investissement touristique en Afrique, une rencontre internationale visant à améliorer l'attractivité du continent, s'est ouvert hier jeudi 20 février, à l'auditorium du Palais des congrès du Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Présidant la cérémonie, le Vice-Président ivoirien, Daniel Kablan Duncan, a relevé les défis de l'économie touristique sur le continent, soulignant que le tourisme est « un puissant générateur» d'emplois et de ressources.



Lancement des festivités de la journée internationale des droits de la femme

Les festivités de l'édition 2020 de la Journée internationale de la femme (JIF) ont été lancées, hier, jeudi 20 février 2020, au Palais de la culture d'Abidjan-Treichville autour du thème: « la promotion de la femme, un atout pour une paix durable en Côte d'Ivoire». Placée sous le haut patronage de la Grande chancelière de l'Ordre national, Henriette Dagri Diabaté, et la présence effective de la Première dame, marraine statutaire de cette célébration, la JIF 2020 se déroulera le 7 mars prochain dans la commune d'Anyama.

A l'International

Politique



Le Premier Ministre se dit satisfait du dialogue politique

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a tenu, Ce jeudi 20 février, sa conférence de presse annuelle sur le bilan de l'année écoulée et les perspectives pour l'année qui démarre. Il est notamment revenu sur le dialogue politique sur le code électoral. Dialogue qu'il a clos lundi après plus d'un mois de discussions. Amadou Gon Coulibaly, lui, est satisfait du résultat. Selon lui, il y a accord de principe sur 4 points : le parrainage citoyen des candidats, le relèvement de la caution actuellement de 20 millions à 50 voire 100 millions de francs CFA, le taux de suffrages minimum pour se faire rembourser la caution serait baissé de 10 à 5%... Accord encore, selon le Premier Ministre, sur la transhumance électorale. Amadou Gon Coulibaly reconnait aussi des désaccords, mais « pas tant que ça ».

Vu sur le Net

> Politique



Élection présidentielle 2020: le gouvernement met tout en œuvre pour la transparence du scrutin

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a assuré le 20 février 2020 au cours d'une conférence de presse à Abidjan, que le gouvernement travaille à l'organisation d'un scrutin présidentiel transparent, juste et équitable, le 31 octobre prochain. Selon le Chef du gouvernement, les défis identifiés sont de "garantir les meilleures conditions d'organisation pour les prochaines échéances électorales et d'assurer des conditions optimales pour des élections libres, transparentes et apaisées". Amadou Gon Coulibaly a appelé à nouveau au sens de la responsabilité de chacun. Car, a-t-il ajouté, il n'existe aucune alternative à la nécessité de tout mettre en œuvre pour consolider la paix et la cohésion sociale. (Source : Primature)



Construction d'une paix durable: Le Médiateur de la République dans le district des montagnes

Le Médiateur de la République, en collaboration avec la Chambre nationale des rois et chefs traditionnels, veut mettre en place une stratégie de construction d'une paix durable en Côte d'Ivoire. Il initie dans ce cadre un processus devant permettre de faire l'état des lieux de la cohésion sociale dans diverses localités du pays. Pour atteindre le but assigné, le territoire national a été découpé en sept parties. La première réunion publique devrait ainsi se tenir à l'Université de Man, le 22 février 2020, regroupant les régions du Cavally, du Guemon et du Tonkpi.

> Economie



Infrastructures: Plus de 300 km de routes neuves réalisées en Côte d'Ivoire

345,6 kilomètres. C'est le linéaire routes neuves construites en Côte d'Ivoire de 2011 à 2019, indique le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, qui était face à la presse jeudi. Sur la même période, 400 kilomètres de routes interurbaines ont été renforcées, tandis que 22 ponts et échangeurs ont été construits, sans plus de détails sur le montant globale des investissements qui ont permis une telle performance. Le ministre des Transports, Amadou Koné, indiquait récemment que 2 000 milliards de FCFA ont été consacrés ces dernières années dans les transports.



Investissement touristique en Afrique : Des experts internationaux proposent des recettes pour améliorer le cadre incitatif...

Dans le cadre du premier Forum mondial de l'Organisation Mondiale du Tourisme (OMT) sur l'investissement touristique en Afrique, qui se tient du 20 au 22 février 2020 à Abidjan, un panel portant sur "Investir dans le tourisme en Afrique : cadre incitatif, juridique, fiscal et financement", s'est déroulé le jeudi 20 février 2020 à la salle des fêtes de Sofitel Hôtel Ivoire. A cette occasion, sept experts issus de différents organismes et institutions sont intervenus sur la problématique du jour. Ils ont proposé des recettes pour améliorer le cadre incitatif.



Forum mondial de l'OMT sur l'investissement touristique en Afrique : "L'accès aux capitaux et aux financements privés, un défi majeur" (Siandou Fofana)

A l'ouverture du premier Forum mondial de l'Organisation Mondiale du Tourisme (OMT) sur l'investissement touristique en Afrique, le ministre ivoirien du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, cheville ouvrière de ce rendez-vous inédit, a souligné l'importance de l'accès aux capitaux et aux financements privés comme un défi majeur pour le secteur. C'était le jeudi 20 février à Sofitel Hôtel Ivoire.

> Société



Insertion des jeunes : 715 203 opportunités d'emplois créées dans le secteur formel de 2011 à 2019

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a indiqué le jeudi 20 février 2020 à Abidjan que sur la période allant de 2011 à 2019, ce sont 715 203 opportunités d'emplois qui ont été créées dans le secteur moderne formel. C'était à l'occasion d'une conférence de presse qu'il animait à l'Auditorium de la Primature. Le Chef du gouvernement a précisé qu'en 2019, ce sont 73 489 emplois qui ont été créés dans ce secteur, pour un objectif de 77 004. (Source : Primature)





Football: la FIF met un terme à sa collaboration avec le sélectionneur Ibrahim Kamara

La Fédération ivoirienne de Football (FIF) a mis un terme ce jeudi 20 février, à sa collaboration avec le sélectionneur de l'équipe nationale A, Kamara Ibrahim, indique la note de la FIF transmise à la presse. La fédération remercie par ailleurs Kamara « pour son apport fort appréciable aux équipes nationales » et lui souhaite « bonne chance pour la suite de sa carrière ».

Agence de Presse

> Politique



Affaire Gbagbo et Blé Goudé à la CPI : Le Premier Ministre réitère l'engagement du gouvernement de ne pas interférer dans les actions de justice

Le Premier Ministre, Amadou Gon a réitéré, jeudi, l'engagement de son gouvernement, de ne pas interférer dans les positions de justice, en déclarant prendre acte de tous les actes de justice pris en ce qui concerne le procès de l'ancien Président Laurent Gbagbo et de Blé Goudé à la Cour pénale internationale (CPI). Les avocats de l'Etat ivoirien avaient réaffirmé, le 6 février, leur opposition à la fin des conditions de liberté accordées au Président Laurent Gbagbo et Blé Goudé. Pour lui, ces avocats ont pris simplement leurs responsabilités dans cette affaire judiciaire.



Affaire déstabilisation: "Il n'y a aucune volonté d'éliminer" un candidat à la présidentielle, assure Gon

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a assuré jeudi à Abidjan que les procédures judiciaires liées à l'affaire de la tentative de déstabilisation de la Côte d'Ivoire n'ont pas pour objectif d'"éliminer" un candidat à la présidentielle d'octobre, en l'occurrence l'ex-président de l'Assemblée nationale, Guillaume Soro. Il s'exprimait à l'occasion d'une conférence de presse qu'il animait à l'Auditorium de la Primature.

Société



Plus d'un milliard de FCFA de la FPRCI à l'OIRP pour la conservation des aires protégées

1,245 milliard de francs CFA. C´est la somme octroyée, jeudi, à Abidjan, à l'Office ivoirien des parcs et réserves (OIPR) par la fondation pour les parcs et réserves de Côte d'Ivoire (FPRCI), pour la sauvegarde et la promotion du patrimoine naturel des parcs nationaux et réserves de Côte d'Ivoire. Ce don non remboursable est l'aboutissement d'une convention de financement pour l'exercice 2020 entre la fondation et l'OIPR afin de réaménager et conserver les parcs nationaux de Taï, de la Comoé, d'Azagny et du Mont Sangbé. Ce qui portera à 5,89 milliards de francs CFA, le montant octroyé à l'OIPR par la FPRCI à partir du fonds de dotation depuis 2014, a expliqué le président du Conseil d'administration du FPRCI, Bernard N'Doumy.

> Culture



Les cadres du ministère de la Culture réfléchissent sur la planification des activités de 2020

Les conseillers techniques, directeurs généraux et centraux ainsi que chefs de services des structures du ministère de la Culture et de la Francophonie réfléchissent sur la planification et la validation des activités de 2020. Ce, au cours d'un séminaire ouvert jeudi, au palais de la culture de Treichville.

> Sport



Football ivoirien: Sidy Diallo, président de la FIF, renonce à un 3è mandat (officiel)

Le président de la Fédération ivoirienne de football (FIF), Augustin Sidy Diallo, a décidé de ne pas briguer un troisième mandat à la tête de l'organisation, selon un communiqué qui fait suite à une réunion du Comité exécutif de la fédération tenue le jeudi 20 février 2020. Selon le communiqué, « le Comité exécutif a pris acte tout simplement » de la décision de M. Sidy Diallo. Il devrait bientôt s'adresser aux clubs et groupements d'intérêt lors d'une rencontre d'échanges le 29 février 2020.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.